

NEWSLETTER FÜR INSIDER 2024 Nr. 2

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



Kulturfest: 10 Jahre „Pina“

Es war kreativ, vielfältig, bunt, spannend, ungewöhnlich – einfach wunderbar und unvergesslich: Mit einem kulturellen Festtag hat unsere Schule ihre vor

zehn Jahren erfolgte **Umbenennung in „Pina-Bausch-Gesamtschule“** gefeiert. U.a. hat die WDR Lokalzeit „Bergisches Land“ am 01.03.2024 über unser Fest berichtet (ARD Mediathek, ab ca. 10:20). Frau Bögeholz als Initiatorin des Tages hat zudem einen Film zusammengestellt, der das Fest aus erster Hand zum Miterleben zeigt: <https://www.youtube.com/watch?v=7saGfpsjrC0>. Wir danken Frau Bögeholz als kreativer Leiterin und dem ganzen Vorbereitungsteam sehr herzlich für die zeitaufwändige Planung und die tolle Umsetzung der viel beachteten Jubiläumsfeier.



Elternaktionstag

Kurz vor den Osterferien fanden sich auf Initiative der Schulpflegschaft viele helfende Hände, um **Frühjahrsputz** zu halten: Hochbeete, Bänke, Biotop, Spielecontainer, Randsteine und vieles mehr wurde erfolgreich bearbeitet. Allen Beteiligten einen sehr herzlichen Dank für den samstäglichem Einsatz in der Schule!



Berlinfahrt der Oberstufe

Die Schülerinnen und Schüler der Einführungsphase der gymnasialen Oberstufe waren zur politischen Bildung in der Bundeshauptstadt, wobei die Geschichte der ehemals geteilten Stadt im Mittelpunkt stand. Neben der Besichtigung weiterer Berliner Wahrzeichen war ein Höhepunkt der **Besuch im Bundestag** mit dem Besuch der Kuppel des Reichstagsgebäudes und einem Treffen mit dem Wuppertaler Bundestagsabgeordneten Helge Lindh.



Neuer Hausmeister

Als neuer fester Hausmeister hat **Herr Stechmann** seinen Dienst an unserer Schule angetreten. Der Einstieg ist bestens gelungen und wir freuen uns auch weiterhin auf eine vertrauensvolle und tatkräftige Zusammenarbeit. Ebenso danken wir Herrn Wascher als Springer für seine aktuelle Tätigkeit im Hausmeisterteam.

Stadt kauft Nachbargrundstück

Die Stadt Wuppertal hat ein zur Schule benachbartes, bebautes Grundstück an der oberen Werderstraße gekauft. Die Fläche liegt **zwischen den Gebäudeteilen A (Verwaltung) und D (Naturwissenschaften)**. Die Lage und die Größe des Grundstücks schränken die Möglichkeiten für eine eventuelle spätere Nutzung durch die Schule allerdings deutlich ein. Städtische Planungen zur weiteren Verwendung des Grundstücks waren bis Redaktionsschluss nicht bekannt.



Buchenwaldprojekt

Der Buchenwaldkurs des 10. Jahrgangs besuchte die **Gedenkstätte Buchenwald** für vier Tage, angeleitet von Frau Scholz und Herrn Buck. Neben dem ehemaligen Häftlingslager besichtigte die Gruppe auch die damaligen

Unterkünfte der Bewacher samt Villenviertel und Zoogelände. Ein Ausflug nach Weimar sowie zum sowjetischen Denkmal konnte trotz des plötzlich einsetzenden Schneetreibens dennoch stattfinden. Es war eine gelungene Fahrt, die nach Schülermeinung auch hätte verlängert werden können.

Abschluss „impakt Schulleitung digital“

Über drei Jahre war unsere Schule beteiligt am Programm „impakt schulleitung digital“, das in einer Kooperation der **Wübben Stiftung Bildung** und der Bezirksregierung Düsseldorf mit großem Erfolg durchgeführt wurde. Es umfasste neben verschiedenen Netzwerkangeboten auch Schulentwicklungsbegleitung, Coaching und ein Förderbudget. Die Wübben Stiftung Bildung setzt sich für mehr Bildungsgerechtigkeit im deutschen Schulsystem ein („Laut sein für die Leisen“). Mehr Informationen unter www.wuebben-stiftung-bildung.org.

impakt
schulleitung
digital



Gesundes Frühstück

Auf Initiative von Frau Voß und mit Unterstützung des Fördervereins gibt es einmal in der Woche ein neues Angebot im Unterrichtsraum der Hauswirtschaft: Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 und 6, die ihr Pausenbrot vergessen oder zu Hause nicht die Möglichkeit für ein gesundes Frühstück haben, können sich kostenlos **ein belegtes Brot** abholen.

Bei entsprechender Nachfrage und helfenden Händen ist eine Ausdehnung des Angebots nicht ausgeschlossen. Nebenbei können alle lernen, dass sich „gesund“ und „lecker“ nicht widersprechen müssen.



Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine E-Mail an Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de, die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)
Städtische Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal